

Estimada:

Junto con saludar envío registro de entrevista con el objetivo de poder respaldar, nuestra conversación en la llamada telefónica del día 12/11/2020 a las 17:29 Hrs teniendo una duración de 33 Minutos. A continuación, se detalla dicha conversación.

Se contextualiza por qué se llama, el equipo de Convivencia Escolar se encuentra en un proceso de investigación, y su nombre será resguardado, por lo que se inicia, con la siguiente pregunta.

¿Qué situaciones observaste entre tus compañeros de tu curso y Emilia Alfaro, a Fines del año 2019? ¿Especificamente la molestaba por algo?

En el curso hay algunas personas que siempre han molestado, pero no es algo nuevo, la Emilia llego el año pasado, por lo que ella se toma de forma diferente, Si tuviera que hablar de nombre seria José Pablo Inostroza y Felipe Valenzuela, yo vengo desde segundo básico con ellos y los estimo mucho, pero ellos pueden decir cosas que pueden dañar a las personas. Así como bromas fuera de lugar.

Frente a los nombres que menciona efectivamente son los estudiantes mencionados, ¿de que forma la molestaban a Emilia de lo que tu observaste?

Así como bromas clasistas que ella viene de vicuña, hace alusión a donde ella vive, que les traiga helados, que vivía en un campo, que andaba en burro.

¿Alguna otra cosa que se recuerde?

Eso era sus bromas típicas con Emilia.

De la información que nosotros manejamos, es lo que tu mencionas y también puedo agregar, que le quitaban la colación, que le escupieron su colación. y por último una situación en la que Emilia, no sabemos qué pasó, llora en el baño. Le dicen a José Pablo y a Felipe Valenzuela que paren porque Emilia está llorando en el baño. me podría relatar si efectivamente esto que le comentó, ¿usted lo observó?

De la colación no me acuerdo, quizás si paso, pero no me lo quiso contar, nosotros somos un grupo, y cuando una no está, yo fui la que Salí sola a buscarlas, y los demás se dividieron para ir a buscarla, en cada parte del colegio, cuando iba pasando por el baño, una de las integrante del grupo que Emilia estuvo llorando en el baño y qué ahora esta en la sala. Así que yo fui a la sala y la Emilia no me quiso contar, y otra niña me contó, ¿Qué te contó? No me acuerdo, creo que eso no fue a fines de años, fue en el primer semestre. Cuando ella me cuanta yo me doy la vuelta y fui a encarar a Valenzuela, ¿te acuerdas que fue lo que le dijiste?, Si tu vuelves a molestar a la Emilia nunca más te voy hablar, y voy a ser yo la que te acuse, a lo que Felipe te responde que no fue mi intención hacerla llorar que solo fue una broma. Desde que paso eso Valenzuela dejo de molestarla, como que no le hablaba, luego empezó hacer cariñoso como en broma con ella, como abrazarla, pero de la nada, era como un cariño de perdóname. Se pregunta ¿y José pablo?

Como ellos son como super amigos, el hace lo que Valenzuela hace, como esto cesaron por un tiempo, quizás porque Valenzuela también se dejó, pero continuaron hasta final de año.

¿En algún momento usted u otra persona informo de esta situación, ya sea a profesores o inspectores?

No. Como mucho en una junta en la casa de Emilia le informamos de eso, pero a nadie en el colegio. Recuerdas en qué fecha fue aproximadamente, mm se toco el tema dos veces en el cumpleaños octubre y otra vez que fuimos a comer pizza a su departamento, fue en septiembre.

¿Porque razón no se informa, entendiendo que la situación se naturaliza sin tener conocimiento de lo puede afectar a los compañeros?

Porque es algo normal en ellos, es que cuando una persona te molesta mucho, es que no yo le digo algo y no me molestan más. Emilia igual como que le afectaba por ese tipo de bromas, que uno suele ignorar, recuerdo que la primera vez que la vi llorar, siempre le dije que lo ignorara, le daba consejos para que no los pescara como lo hago yo, pero ella me enseño, que eso no hay que normalizar y hay que pensar en las personas que salen dañadas.

¿Convivencia escolar realizo varias intervenciones en el curso, incluso mostro una encuesta de la visión del curso y esta situación nunca se observó?

Es que esta situación no salía, era como normal.

Se termina la conversación dando las gracias por su relato e informando que será enviado por correo electrónico para su revisión y luego realizar acuse de recibo.